



Inauguration de la Pépinière Charvin

Le 16 mai dernier, 450 personnes se sont réunies pour l'inauguration de la Pépinière Charvin, marquée par la prestation éblouissante de la chanteuse Aurélie Saada. Située sur les hauteurs du lac d'Annecy, la pépinière expose depuis quatre ans, en pleine nature, des marques de mobilier d'extérieur prestigieuses telles que Kettal, Paola Lenti, Ethimo ou Atelier Vierkant.

Nous avons pu découvrir un espace unique, qui grâce à une sélection raffinée et la personnalisation des projets, est devenu une référence en matière d'ameublement extérieur.

